



### **Le 31<sup>e</sup> pèlerinage montfortain : un chemin gracieux de foi et d'unité**

**QUEZON CITY, Philippines** - Le 14 octobre 2023, sous le doux regard de la Bienheureuse Vierge Marie et l'inspiration de Saint Louis-Marie de Montfort, le 31<sup>e</sup> pèlerinage montfortain a eu lieu dans quatre églises du diocèse de *Malolos, Bulacan*, qui sont la paroisse Saint-Michel l'Archange (*San Miguel, Bulacan*), l'église Saint Augustin (*Baliuag, Bulacan*), la paroisse *San Isidro Labrador (Pulilan, Bulacan)*, la paroisse Saint Jacques Apôtre (*Plaridel, Bulacan*), et le sanctuaire national de *La Virgen Divina Pastora (Gapan, Nueva Ecija)* du Diocèse de *Cabanatuan*. Le pèlerinage a été un succès retentissant, marqué par la grâce, l'unité et la foi profonde, et il a laissé un impact éternel sur le cœur de tous ceux qui y ont participé.

Deux bus accompagnaient les pèlerins tout au long de leur voyage, offrant des moments de dévotion et de prière à chaque arrêt. Les pèlerins ont offert la Petite Couronne à la Bienheureuse Vierge Marie et ont récité le chapelet, recherchant ses bénédictions et sa protection pendant leur pèlerinage. Cette tradition a ajouté une couche de spiritualité plus profonde au voyage, rappelant à chacun l'importance de son activité.

L'un des moments forts du pèlerinage a été la célébration eucharistique présidée par le Révérend Père Federick Yumang, SMM, avec les prêtres montfortains concélébrants, a eu lieu à la paroisse Saint Michel l'Archange à *San Miguel, Bulacan*. Après la messe, les pèlerins se sont rendus dans le *patio* de l'église où ils ont savouré un somptueux déjeuner. Après un copieux déjeuner et des moments de convivialité, les pèlerins ont eu l'occasion de découvrir le musée de la paroisse. Le musée abritait des reliques et des objets fabriqués qui racontaient la riche histoire de l'église et la foi durable de générations. Les reliques sont également présentes dans la plupart d'églises.

Les cinq églises ont non seulement ouvert leurs portes mais aussi leur cœur aux pèlerins, offrant un aperçu de leur histoire et du rôle qu'elles ont joué dans la vie des fidèles. C'était une expression sincère de chaleur, d'hospitalité et de la foi partagée qui les unissait tous. Ce pèlerinage a permis aux participants de s'immerger dans une profonde expérience spirituelle, cultivant leur amour pour la Bienheureuse Vierge Marie et saint Louis-Marie de Montfort. Ce fut une journée qui résonnait avec des mélodies d'espoir, alors que les pèlerins priaient avec ferveur pour leurs intentions et pour le bien-être de leurs familles, de leurs communautés et du monde en général.

Les souvenirs de cette journée nous rappelleront constamment que, quelles que soient les difficultés de la vie, les bénédictions de la grâce de Dieu sont toujours à portée de main. L'esprit du 31<sup>e</sup> pèlerinage montfortain continuera de brûler vivement dans le cœur de tous ceux qui y ont participé, les inspirant à vivre une vie pleine d'amour, d'espoir et de gratitude.

*Sr. Jackielou D. FOSTER, AMM*